

An den
Ausschussvorsitzenden
Andreas Rütter

Bielefeld, den 15.08.2022

„Status Mittagsverpflegung“
Antrag der FDP-Fraktion für die Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 23.08.2022

Sehr geehrter Herr Rütter,

zur o.g. Sitzung stellen wir folgenden Antrag:

Der Schul- und Sportausschuss bittet die Verwaltung in der nächsten Sitzung des Ausschusses umfassend zum Stand der Mittagsverpflegung an den städtischen Schulen zu berichten. Insbesondere soll dabei auf die aktuelle Versorgungslage, auf Ausschreibungsergebnisse und auf den Umsetzungsstand des Beschlusses „Frischküchen einrichten“ vom 15.11.2019 eingegangen werden.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Mit freundlichen Grüßen

Jan Maik Schliffter
FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bielefeld